
お知らせ
次回例会案内
第 回例会/松本中央LC合同 第 回例会/地区年次大会 第 回例会/法要例会

4 月 19 日(火) 18：00～ 5 月 14 日(土) 15：00～ 5 月 24 日(火) 11：30～
松本東急イン ウェスティンナゴヤキャッスル 甚目寺大徳院

第 回 理事会議事録

日時/場所 年 3 月 2 日 (水） 16 ： 30 ～ 17 ： 30 於：名古屋マリオットアソシアホテル
出席調査

大藪城正

下線……出席者/委任状提出者
L 髙坂英夫
L 上野元嗣
L 大藪城正
L 野々垣徹

一．会長挨拶

二．議題・審議事項 L 髙坂英夫
前回議事録確認 会　　長 L 髙坂英夫

P. 3

次期役員候補者の指名 会　　長 L 髙坂英夫
選挙会の日時について……4月第一例会（4/6） P. 4

退会の件（L加藤音吉） MERL･会員委員長 L 柴田良市
P. 5

会員委員長と接待委員長が多額のドネーションの御礼で挨拶に行く。記念品を贈呈する。
中間決算の件 財務委員長 L 鈴木和彦

別紙資料

継続審議の件 計画･大会委員長 L 入山毅士
（334-A地区第57回年次大会例会振替の件） P. 6 及び別紙資料

松本中央LC合同例会の件 計画･大会委員長 L 入山毅士
P. 7-10

20名で予算組みをしているので多数の参加をお願いしたい。
334複合地区第57回年次大会代議員選出の件 計画･大会委員長 L 入山毅士

P. 11-12

現三役、第一副会長。

3月早朝ACT予算の件 保健奉仕･環境保全奉仕委員長
P. 13 L 速水清朗

稲葉地公園　4,940円/晴光学院　70,000円。
L野々垣徹　ご香典・ご供花の件 会　　長 L 髙坂英夫

例会においては幹事報告とする。
クラブバナー作成の件 会　　長 L 髙坂英夫

P. 14

その他

三．報告事項
・ 接待、会則付則･指導力育成･情報委員会報告 接待、会則付則･指導力育成･情報

委員長 L 斎藤靖人

912 913 914

2010年度 会報誌
名古屋中村ライオンズクラブ

月号4

467

2011
髙坂英夫 明石元佑 大竹　昌 上野元嗣 吉金　博 瀬尾昌信

服部吉秀 柴田良市 浅岡晃生 入山毅士 加藤鋭吉 加藤善康

笹瀬英治 斎藤靖人 鈴木和彦 田中光男 中山恭三 中川法恵

野々垣徹 速水清朗 山梨一美 (役員21名)

大場民男 河瀬良三 加藤音吉 木村幹雄 (接待委員)

(副役員)

議 長 会 長
議事進行 幹 事
書 記 副 幹 事

〃 〃

議 長
(第1号議案 )
《承認》

(第2号議案 )
《承認》

(第3号議案 )
《承認》

(第4号議案 )
《承認》

(第5号議案 )
《承認》

(第6号議案 )
《承認》

(第7号議案 )

《承認》
(第11号議案)

《承認》

(第8号議案 )
《承認》

(第9号議案 )
《承認》

(第10号議案)



P. 15

・ 松本中央LC合同例会募集について 計画･大会委員長 L 入山毅士
別紙資料

・ 334複合地区第57回年次大会募集について 計画･大会委員長 L 入山毅士
別紙資料

6/12（日）　登録受付11：00～13：00/大会式典14：00～15：30　　登録料5,000円
静岡県コンベンションアーツセンター『グランシップ』

・ 3月早朝ACT役割分担について 保健奉仕･環境保全奉仕委員長
P. 16 L 速水清朗

四．幹事報告
・ クラブホームページの件 別紙資料

キャビネットサーバー利用HP開設、申込みします
・ 1R2Z合同ACT「西区ジョギング大会」の件 P. 17-18

3/6(日）　西区庄内緑地8：00集合して下さい
・ 退会者預託金の件
元L平林　實、元L山崎直哉よりドネーションにしますと申し出がありました。

・ 第9号議案について報告する

五．その他
1) 第94回シアトル国際大会　パレードユニフォーム及び交換ピン注文について
参加希望の会員は4/11までにキャビネット事務局へ申し込みとなりますので早めに申しつけて下さい
……大会日程　7/4（月）～7/8（金）

2) 夜回り先生in名古屋　水谷修講演会のお知らせ
3/31（木）13：30～　入場無料
会場/ウィル愛知3階会議室

～ ～
年 3 月 2 日(水)
～

於：名古屋マリオットアソシアホテル 17F『ルピナス』
出席者数： 33 名 ファイン・ドネーション： 円
実行委員 L 柴田良市

･ 開会の宣言並びに開会のゴング L 髙坂英夫
･ 国旗に対し礼
･ 国歌斉唱
･ ライオンズの誓い MERL･会員副委員長 L 鈴木和彦
･ ライオンズクラブの歌（１番のみ）
･ 会長挨拶 L 髙坂英夫
･ 会葬御礼 L 野々垣徹
･ 指名会 L 髙坂英夫

次期役員候補の指名、選挙会日時について
･ 長期在籍表彰　 25年……L木村幹雄　　20年……L速水清朗
･ 議事審議事項 L 髙坂英夫

1) 退会の件（L加藤音吉）
2) 中間決算の件
3) 継続審議の件 （334-A地区第57回年次大会例会振替の件）
4) 松本中央LC合同例会の件
5) 334複合地区第57回年次大会代議員選出の件
6) 3月早朝ACTの件
7) L野々垣徹　ご香典・ご供花の件
8) クラブバナー作成の件
9) その他

･ 委員会報告

会　　長

907第 回例会
指名会

2011

会　　長

18:00 19:15

105,000

会　　長

会　　長



1) 接待、会則付則･指導力育成･情報委員会報告 接待、会則付則・指導力育成
・情報委員長 L 斎藤靖人

2) 松本中央LC合同例会募集について 計画・大会委員長 L 入山毅士
3) 334複合地区第57回年次大会募集について 計画・大会委員長 L 入山毅士
4) 3月早朝ACT役割分担について 保健奉仕・環境保全奉仕委員長

L 速水清朗
･ 幹事報告 L 上野元嗣
･ 誕生日/結婚記念日（報告のみ）のお祝い L 髙坂英夫

Ｌ渡辺真史、Ｌ柴田良市、Ｌ堀江泰史、Ｌ吉川　礒
･ お食事をどうぞ
･ テールツイスター登場 L 服部吉秀
･ 本日の出席率の報告 L 笹瀬英治
･ 本日の会計報告 L 吉金　博
･ ライオンズローア L 明石元佑
･ 閉会のゴング L 大竹　昌
･ 閉会

記： L 速水清朗

～ ～
年 3 月 16 日(水)
～

於：稲葉地公園
出席者数： 23 名 ファイン・ドネーション： 円
実行委員 L 速水清朗

･ 開会の宣言並びに開会のゴング L 髙坂英夫
･ 会長挨拶 L 髙坂英夫
･ 名古屋市中村土木事務所　所長挨拶 所　　長 様
･ 保健奉仕・環境保全奉仕委員長より作業説明とお知らせ 保健奉仕・環境保全奉仕委員長

L 速水清朗
･ 委員会報告
･ 幹事報告 L 上野元嗣
･ テールツイスター登場 L 服部吉秀
･ 閉会のゴング L 上野元嗣
･ 作業開始

早朝例会
2011

出席委員長
会　　計
MERL･会員委員
第一副会長

第 908 回例会

幹　　事
会　　長

テールツイスター

会長L髙坂の開会の宣言とゴングで第909回の例会が始まった。
　最初に会長L髙坂の挨拶。先月2/27の防火パレードに対しての御礼。ホワイトライオンにて中村LCの初
優勝、L服部の個人優勝。3/10に開催される愛知ひまわりLC例会訪問に12名のメンバーが登録したことな
どの報告があった。

　指名会では指導力育成委員長L斎藤(靖)より次期役員候補の指名、選挙会日時について報告があっ
た。
　長期在籍表彰　25年L木村幹雄、20年L速水清朗　への表彰。
　議事審議事項の後にL大脇より東山LC45周年が3月1日に名古屋観光ホテルにて行なわれたことの報告
がありました。その中で、現在女性メンバーが5名在籍し、その中の一人が今年度の会長をされているとの
こと。チャーターメンバーは現在L大脇だけとのことですので、45年、50年と活躍されますことを心よりお祈
りいたします。健康の秘訣のご披露もありました。
　委員会報告、幹事報告、誕生日祝いと続き食事。食事後TT・L服部の登場。本日で目標額150万円を達
成したとの報告。出席率報告、会計報告。MERL・会員委員L明石による元気なローア。第一副会長L大竹
によるゴングで閉会した。

寒風と小雨の降る中、会長L髙坂の開会の宣言とゴングで第910回の例会が始まった。
　最初に会長L髙坂より3/11に起りました東日本大震災の被災者に対して全員で黙祷。
　挨拶の中でライオンズクラブ国際協会より被災地へ5億円のLCIF援助金が交付されるお話しがあった。
中村LCとして、どんなACTができるかを真剣に考え、クラブとして取り組む決意をされました。その後、名
古屋市中村土木事務所所長・三宅忠勝様よりご挨拶。毎年継続されていることに対しての感謝のお言葉
を頂けました。
　保健奉仕・環境保全奉仕委員長L速水より本日の清掃ACTについての説明、役割分担の案内、幹事報
告、TTの登場があり、第一副会長L大竹による閉会のゴングで例会が終了しました。

＜稲葉地公園清掃活動と晴光学院砂場清掃＞
　稲葉地公園内では、ゴミや落ち葉拾いと花壇の清掃班に分かれて、汗を流しました。
　公園入り口にある噴水の中に入り、ゴミを拾うなど積極的に清掃を行ない、たくさんのゴミ袋が積まれまし
た。
　晴光学院では砂場の古く固まった土を掘り出し、新しい砂を入れ替え、消毒液を蒔く作業を行ないまし
た。砂もすでに土と化し、固くそして石や瓦礫がたくさん詰まっていたため、子供たちが遊べない状態に
なっていました。砂を入れ替えることで、本来の砂場に戻すことが出来ました。子供たちの遊ぶ姿が楽しみ
です。

会　　長
会　　長
三宅　忠勝

幹　　事
テールツイスター
第二副会長

8:00 9:00

0



記： L 速水清朗

4 月 2 日 L 中島光利 4 月 1 日 L 柘植藤秋 LL 正子
4 月 3 日 L 鈴木和彦 4 月 1 日 L 吉川正洋 LL 久美子
4 月 18 日 L 近藤光治 4 月 2 日 L 中山恭三 LL 真理子
4 月 28 日 L 田中光男 4 月 9 日 L 浅岡晃生 LL 治子

4 月 10 日 L 加藤鋭吉 LL 明子
4 月 17 日 L 加藤　昇 LL 敏子
4 月 28 日 L 斎藤靖人 LL 貴子

寒風と小雨の降る中、会長L髙坂の開会の宣言とゴングで第910回の例会が始まった。
　最初に会長L髙坂より3/11に起りました東日本大震災の被災者に対して全員で黙祷。
　挨拶の中でライオンズクラブ国際協会より被災地へ5億円のLCIF援助金が交付されるお話しがあった。
中村LCとして、どんなACTができるかを真剣に考え、クラブとして取り組む決意をされました。その後、名
古屋市中村土木事務所所長・三宅忠勝様よりご挨拶。毎年継続されていることに対しての感謝のお言葉
を頂けました。
　保健奉仕・環境保全奉仕委員長L速水より本日の清掃ACTについての説明、役割分担の案内、幹事報
告、TTの登場があり、第一副会長L大竹による閉会のゴングで例会が終了しました。

＜稲葉地公園清掃活動と晴光学院砂場清掃＞
　稲葉地公園内では、ゴミや落ち葉拾いと花壇の清掃班に分かれて、汗を流しました。
　公園入り口にある噴水の中に入り、ゴミを拾うなど積極的に清掃を行ない、たくさんのゴミ袋が積まれまし
た。
　晴光学院では砂場の古く固まった土を掘り出し、新しい砂を入れ替え、消毒液を蒔く作業を行ないまし
た。砂もすでに土と化し、固くそして石や瓦礫がたくさん詰まっていたため、子供たちが遊べない状態に
なっていました。砂を入れ替えることで、本来の砂場に戻すことが出来ました。子供たちの遊ぶ姿が楽しみ
です。

祝誕生日 祝結婚記念日


